

Cuba y Australia firman acuerdo sobre tratamiento de la deuda



CUBA

AUSTRALIA



La Habana, 19 may (RHC) Cuba y Australia firmaron en La Habana el octavo acuerdo de la regularización de la deuda en el contexto de la minuta acordada con el grupo ad hoc de países acreedores del club de París.

El vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas y el director de la Corporación Estatal para el Seguro y la Financiación de las Exportaciones de Australia, Ian Gates, suscribieron el acuerdo bilateral entre el gobierno cubano y la Corporación Estatal para el Seguro de Crédito y Financiamiento a la Exportación de ese país.

Ambas personalidades coincidieron que el proceso de regularización de la deuda de la Isla crea condiciones para que empresas de cada parte avancen en el análisis de las oportunidades que ofrece el Estado cubano.

Durante el encuentro Cabrisas y Gates analizaron temas concernientes al desarrollo de las relaciones económicas entre ambos países, las cuales podrían ampliarse en el futuro.

Por la parte cubana estuvieron presentes además Isaac Hernández, director del Banco Central, Manuel Pírez, director Jurídico del Ministerio de Relaciones Exteriores, así como Rigoberto Enoa, director del Ministerio del Comercio Exterior y la inversión Extranjera.

Mientras, por la comitiva visitante lo hicieron Fiona Websdane, directora de la Cancillería australiana en La Habana y Helene Mitchel, funcionaria de la embajada de Australia en México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94003-cuba-y-australia-firman-acuerdo-sobre-tratamiento-de-la-deuda>



Radio Habana Cuba